

BERNIN

Le repas des anciens dans un cadre très chic

Ce dimanche, la commune de Bernin invitait ses anciens, de 65 ans et plus, à un repas festif au Cube. Ils étaient 165 pour 500 invitations à avoir répondu à l'appel. Pour la première fois, le gymnase accueillait ce traditionnel rendez-vous et qu'elle ne fut pas la surprise des convives d'apercevoir 6 grandes tentes, façon VIP au festival de Cannes, dressées sur le parquet ! Cécile Rocca, première adjointe, dans son allocution de bienvenue, a abordé différents sujets : « Des possibilités de logements adaptés aux seniors seront offertes au tènement Liaud Perret. » Concernant le déneigement, « il sera possible de téléphoner aux services techniques directement. » Par ailleurs, « de nou-

veaux services à la population verront le jour début 2011 ».

Enfin, le dossier sensible du bureau de poste à Bernin a été évoqué par l'édile : « La fermeture définitive du bureau de poste de Bernin est le fait de La Poste, organisme privé. Dès ce mercredi 15 décembre, en mairie, une agence postale sera ouverte au public avec la presque totalité des services de la Poste ».

Après l'apéritif, moment d'échanges entre les hôtes, place au repas gastronomique. De quoi réchauffer les cœurs et pour digérer un peu, l'orchestre Jean-Pierre Fourcade permit de danser sur la piste. Une vraie soirée de gala.

J.-M. SARRACANI



Le repas a été servi sous des tentes blanches qui donnaient des airs de gala à ce repas. Plus de 160 convives étaient réunis parmi lesquels une forte représentation du club berninois.

14.38G

CTPS

38G-1